



Musiktheater  
Vorarlberg

**Eine Operetten-Produktion  
des Musiktheater Vorarlberg**  
Giuditta von Franz Lehár

rheintaler   
marketingclub

Liebe Mitglieder des Rheintaler Marketingclub,  
Gerne laden wir euch zu einer interessanten Operetten-Produktion  
auf der anderen Rheinseite ein:

Das Musiktheater Vorarlberg präsentiert mit gesamt 120 Mitwirkenden – darunter auch Schweizer und Liechtensteiner – die Operette „Giuditta“. Viel Emotionen, heiße Küsse und tragische Verwicklungen prägen das Werk von Franz Lehár. Musikalische Leckerbissen wie „Freunde, das Leben ist lebenswert“ werden lange in schöner Erinnerung bleiben.

Die Kosten von 47 Euro pro Person sowie Getränke während der Pause übernimmt unser Verein. Partner/Gäste bezahlen den normalen Eintritt.

Liebe Grüße  
Sacha Sapra, Simon Ender und Margit Hinterholzer

- WANN:** Sonntag 15.10.2023
- WO:** Kulturbühne AMBACH, Am Bach 10, 6840 Götzis, Österreich
- EINTREFFEN:** 16:15 Uhr
- PROGRAMM:** 16:15 Uhr Treffpunkt AMBACH, Foyer, Begrüßung  
Apéro und Führung hinter die Kulissen durch Margit Hinterholzer  
(in ihrer Funktion beim mtvo)  
17:00 Uhr „Giuditta“  
In der Pause Getränke und Snacks für RMC-Gruppe  
20:00 Uhr Ausklang an der Bar